

Artikel vom 08.09.2018

Haustürwahlkampf

Haustürwahlkampf im neuen Stadtteil Hubland stieß auf offene Ohren



v.l.n.r: Stadtrat Emanuele La Rosa, Ortsvorsitzende Cornelia Lückemann, Stadtrat Aron Schuster, Landtagskandidat Oliver Jörg, MdL

Der neue Stadtteil Hubland erstreckt sich mit wunderschönen neuen Wohnungen. Auch hier muss der Stadtteil gestärkt werden. Unsere Stadtratsmitglieder Emanuele La Rosa und Aron Schuster, sowie unsere Ortsvorsitzende Cornelia Lückemann mit Landtagskandidat Oliver Jörg (MdL) konnten von insgesamt 70 Mietparteien mehr als die Hälfte erreichen.

Es wurden Sorgen und Belange der Bürger behandelt sowie über die aktuelle Ereignisse in der CSU kommuniziert.

Sollten **Sie** Interesse haben mit einem unserer Politiker und Mitglieder ins Gespräch zu kommen besuchen Sie unsere Termine auf unserer Website.

Wir laden Sie herzlichst zu unserer nächsten Veranstaltung ein!

Sind Sie auf Facebook?

[Klicken Sie hier](#)